
Los regantes del Trasvase esperan que se
mantenga la subvención del agua desalada
Aún no han firmado los nuevos convenios con Acuamed que permitirán
ampliar la capacidad de producción a costa de reducir el Tajo-Segura

El Sindicato de Regantes del Trasvase Tajo-Segura (Scrats) cuenta con que el Gobierno de la nación
mantendrá el próximo año la subvención al precio del agua desalada, como acordó en marzo pasado
el Consejo de Ministros. El presidente de este organismo, Lucas Jiménez, indicó, asimismo, que
ninguna comunidad de regantes asociada ha firmado los nuevos convenios con Acuamed para
comprar los volúmenes adicionales como consecuencia de la futura ampliación de las desaladoras,
programada para cubrir el recorte del acueducto.

En estos momentos, los regantes del Trasvase que tienen concesiones autorizadas disponen del agua
industrial que le compran a Acuamed en Torrevieja, Águilas y Valdelentisco, con un precio
subvencionado por el Ejecutivo central que tiene una tarifa base de 34, 41 y 37 céntimos,
respectivamente. En el caso de Torrevieja, el precio final ronda los 45 céntimos el metro cúbico,
una vez sumados el IVA, las pérdidas y los gastos de transporte. La última vez que el Gobierno
central subvencionó el agua desalada fue en los años 2015 y 2016, mediante decretos de sequía, con
un precio base de 30 céntimos, cuando el coste energético era muy inferior.
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Compás de espera
Tras la  y de diversas
organizaciones agrarias con el presidente de la Generalitat Valenciana, Ximo Puig, el dirigente del
Scrats señaló que en estos momentos nadie sabe qué decisión tomará finalmente el Consejo de
Ministros sobre el Plan de Cuenca del Tajo y la subida de los caudales ecológicos. El sector agro
cree no obstante que el presidente Pedro Sánchez se dejará guiar en este asunto por la ministra
Teresa Rivera. Fue quien dio un giro a la situación ignorando el acuerdo alcanzado para atemperar
el impacto en el Trasvase.

El Ejecutivo tendrá que esperar al dictamen del Consejo de Estado. Lucas Jiménez cree que el
máximo órgano consultivo aún no ha recibido la documentación del Consejo Nacional del Agua
que dio luz verde del mes pasado a los planes de cuenca y al borrador del decreto favorable al
Trasvase. Deberá estudiar, asimismo, los votos particulares, entre ellos los del Gobierno de Castilla-
La Mancha que exige cambiar el decreto, aunque votó a favor del mismo.

reunión que mantuvieron el martes en Valencia los directivos del Scrats
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Juan Hernández representará al sector en la
CEOE
Juan Hernández Navarro, del Grupo Hortofrutícola Paloma y miembro de
Proexport, fue nombrado ayer vocal del Comité Ejecutivo de la CEOE, en
representación de la federación nacional de frutas y hortalizas Fepex. El
director general de Proexport, Fernando Gómez, indicó que por primera vez
en su historia se incorpora Fepex a dicho comité. «Creemos que es muy
importante para la defensa de los intereses del sector agro a nivel nacional y
también de la Región de Murcia. Juan Hernández preside el comité de
relaciones laborales de Fepex a través de su pertenencia a la directiva de
Proexport», dijo.


